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Às catorze horas e trinta minutos do dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte e três,

realizou-se a vigésima terceira reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação do

biênio dois mil e vinte e um a dois mil e vinte e três, de forma virtual pela plataforma Google

Meet, de acordo com a seguinte pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior iulhol2023',

2) Devolutiva aLualização do site com as informações do CME; 3) UGE - Oficiada a indicar

novos conselheiros para a gestão 2023-2025; 4) lnformes gerais e abertura para outros

assuntos. Presente os conselheiros titulares Sras, Alda da Cruz Pinheiro, Alexandra Andretta

Comegno, Mariana Mingoti Lucas Nascimento, Suely Aparecida de Oliveira Angelotti e Sr.

Wilson Henrique Silva Conceição. Conselheiras suplentes Sra. Juliana de Oliveira Ceccato.

Justificaram a ausência os conselheiros titulares Sras. Silvia Cristina Magalhães, Ana Flávia

Cappellano, Nadia Maria Giaretta Ranalli e Sr. Adauto Douglas Parre. As conselheiras

suplentes Sras. Carolina Gasparotto Bertolo, Marjorie Samira Ferreira Bolognani, Ana Luiza

Stecl< Tonetti, Karina $tefanini, Maria Roseli Maestrello e Marleie Cardoso de Carvalho.

Ouvintes, Sra. Elizamar Carvalho e Sr. ltalo Gustavo da Costa. A reunião foi presidida pela

Sra. Alexandra que deu boas vindas a todos e aguardou o tempo de 30 minutos para

composição do quórum. Após o tempo estimado a reunião foi cancelada por falta de quórum

e uma nova reunião foi convocada para o dia catorze de setembro de dois mil e vinte e três,

às catorze horas e trinta minutos e finalizou a reunião agradecendo a presença de todos. Nada

mais a tratar, eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo redigi a presente ata que segue por mim

assinada, pela Presidência. Jundiaí aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte

e três
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